
“Universidade
deveria serpara
poucos”

ministro da educacao,
MiltonRibeiro

14 • Cidades • Brasília, sexta-feira, 13 de agosto de 2021 •CORREIOBRAZILIENSE

Noveescolas
têmcasos
confirmados
de covid-19

LevantamentoédoSindicatodosProfessoresnoDistrito Federal (Sinpro-DF), combaseemrelatosdeprofissionais
deensino.Devidoaos registros, gestoresdos colégiosadiaramatividadespresenciais total ouparcialmente

» EDISHENRIQUEPERES

O retorno presencial das
escolas públicas do Dis-
trito Federal tem causa-
do intenso debate entre

pais, profissionais da educação e
da saúde. Até agora, estudantes
da educação infantil e do ensino
fundamental, bem como de Jo-
vens e Adultos (EJA), voltaram às
atividades em sala de aula. Nove
colégios dosmais de 400 que vol-
taram tiveram de adiar a retoma-
da completa ou parcialmente,
devido a casos da covid-19 (leia
Lista). O levantamento é do Sin-
dicato dos Professores (Sinpro-
DF), que destaca havermedo por
parte da categoria, devido ao
avançoda varianteDelta.
O Correio entrou em contato

com gestores das instituições lis-
tadas pelo sindicato e conseguiu
posicionamento sobre cinco das

nove. Umadelas é a Escola Classe
(EC) 415 de Samambaia Norte,
que teve uma professora infecta-
dapelonovocoronavírusantesdo
início das atividades presenciais.
“A detecção foi na quinta-feira,
por isso, ela não voltou (ao colé-
gio).Estácomsintomas leveseem
quarentena. Como não tivemos
outro caso, hoje (ontem), retorna-
mos comas aulas (ontem), como
planejado. A única turma que
continuanoremoto, atéodia19, é
a dessa professora”, explica a dire-
tora Josefa LopesNicácio. “Mas ti-
vemosumavoltaconsideráveldos
alunos. Ficamos surpresos e feli-
zes comoretorno”, acrescenta.
Outros dois colégios são o

Centro de Ensino Infantil (CEI)
do Riacho Fundo 2 e a EC 2 do
Riacho Fundo 1. “Na EC 2, uma
professora que esteve presente
nos três dias de planejamento
pedagógico fez o teste,mas (o re-
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“Umavisão
elitistadequeamaioria
dopovonãoprecisade

formaçãoacadêmica,apenas
deumempregosemdireitos”

deputadaErikaKokay(PT-DF)
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Escolas públicas comcasos
confirmados de covid-19 no
Distrito Federal
» EC 102 Sul;
» EC 8 do Cruzeiro;
» EC 415 de Samambaia;
» EC 100 de Santa Maria;
» CEI do Riacho Fundo 2;
» EC 2 do Riacho Fundo 1;
» Jardim de Infância 308 Sul;
» Centro de Atenção Integral à
Criança e ao Adolescente (Caic)
Unesco, em São Sebastião;

» Centro de Atenção Integral à
Criança e ao Adolescente (Caic)
Benedito Carlos, em Brazlândia;

FFoonnttee:: Sinpro-DF

Lista

Livre para se candidatar
Pela prescrição, o senador Izalci Lucas (PSDB-DF) escapoudeuma
possível inelegibilidadepara a próxima eleição, noprocesso emque
foi denunciadopor peculato. A Justiça o condenou adois anos e oito
meses de reclusão,mas a pena foi extinta pelo excesso deprazo. A
denúncia é de 2009, quando Izalci era secretário deCiência e

Tecnologia e foi acusadodedesvio de equipamentos de informática
doados peloTribunal deContas daUnião (TCU).Oprocesso passou
por várias instâncias, emdecorrência do foro especial—agora,
desconsideradopara casos ocorridos antes domandato atual. Se a
sentença fosse confirmada emsegunda instância, Izalci veria ruir o
projeto de disputar o Palácio doBuriti no próximoano, derrubado

pela Lei da Ficha Limpa.Tudono campodo se...

Embusca de investidores
OSenado criou a Frente emApoio a Investimentos Estrangeiros no
Brasil. O autor da proposta, senador Izalci Lucas, afirmaque o
objetivo é reunir parlamentares em tornoda simplificaçãode
negócios para aumentar a atratividade de investidores

internacionais. O tucano acredita quehádinheiro sobrandono
mundo.Mas o investidor busca países comsegurança jurídica,
estabilidade econômica e ambiente desburocratizado. Portanto, a

Frente terámuito trabalhopela frente.

PartidoAgir, ex-PTC, fechaapoio a IbaneisRochapara2022
Um ano antes do registro das candidaturas, o Partido Agir, antigo Partido

Trabalhista Cristão (PTC), fechou apoio ao governador Ibaneis Rocha para as
eleições de 2022. O acordo foi selado ontem, em conversa com o presidente
nacional do Agir, Daniel Tourinho. Na última eleição, a legenda elegeu um
distrital, Eduardo Pedrosa, mas tem, agora, a pretensão de fazer um
deputado federal pelo DF, com o apoio de Ibaneis. A deputada distrital

Jaqueline Silva, que está de saída do PTB, vai se filiar ao Agir. Para a disputa a
federal, Ibaneis deve ajudar a emplacar alguém do grupo político dele, como

o secretário de Governo, José Humberto Pires.

Esquentando os tamborins
Estão cada vezmais avançadas as conversas doPSB como
ex-secretário de EducaçãoRafael Parente.Depois de tomar a
segundadose da vacina contra a covid-19, o ex-governador
RodrigoRollemberg retomouas conversas políticas. Só nesta
semana, esteve comosdeputadosReginaldoVeras (PDT) e
LeandroGrass (Rede) e, também, comoex-presidente da

Câmara Legislativa JoeValle. Ele participoude várias reuniões
commilitantes e pré-candidatos doPSB comRafael Parente.
Rollemberg estámuito animado—e6kgmaismagro.

Bancada forte
Umsenador, quatro

deputados federais, dois
distritais e oito secretários
do GDF participaram,

ontem, do almoço-debate
doGrupo de Líderes
Empresariais (Lide)

Brasília, organizado por
Paulo Octávio, no Brasília
PalaceHotel. O tema
central da palestra do

ministro AugustoNardes,
doTCU, era governança
pública. Impressionou a
cifra da dinheirama que
escorre pelo ralo do

desperdício. Segundo o
palestrante, nas 14mil

obras públicas
paralisadas no país, mais
de R$ 150 bilhões foram

jogados fora.

Críticas distritais
Adeputada distrital Julia
Lucy (Novo), umadas

parlamentares presentes,
fez duras críticas ao

projeto de criaçãodeuma
universidadepública do
DF, enquanto, na avaliação

dela, aUnBestá
abandonada.

Falso positivo
O jornalista Jorge Eduardo,
diretor deComunicação
dasOrganizações Paulo
Octávio, saiu ontemdo
Hospital SantaHelena,
onde estava internado

devido aum teste positivo
de covid-19, diretamente
para o almoçodoLide. A
filha caçula,Maria

Valentina, passoupara
buscá-lo comocarro, o
terno e o sapato do

jornalista. Jorge Eduardo
foi liberadodepois que
outros dois examesmais
acurados deramnegativo.

Pedido de
antecipação
Odeputadodistrital
LeandroGrass (Rede)
apresentouuma

indicaçãonaCâmara
Legislativapara sugerir
que aSecretaria de
SaúdedoDFantecipe
as segundasdosesdas
vacinas.“A variante
Delta já fez vítimasno
DF, e até receberemos
doses extras por causa
doaumentode

infecções. Então,mais
gente com imunização
completadiminui a
chancede circulação
dovírus”, justifica.

Garotada bombando
Foi bonito de ver nas redes sociais os jovens de
20 a 25 anos tomando, ontem, a primeira dose
da vacina contra covid-19.Muita gente postou
as fotos domomento de alívio.Napróxima

semana, são os de 18 anos.
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Jardimde Infância 308Sul éumdos colégios comprofessores infectados

sultado) deu negativo. No entan-
to, ela estava com pneumonia, e
os médicos alertaram que todos
os sintomas eram de infecção
por covid-19. Depois da interna-
ção dela, conseguimos testes pa-
ra os profissionais que tiveram
contato com a educadora. Ne-
nhuma outra pessoa testou posi-
tivo e, na segunda-feira, voltare-
mos com as atividades presen-
ciais. Exceto para os alunos dessa
professora, que voltarão no dia
19”, detalha Ana Maria Alves,
coordenadora da Regional de
Ensino doNúcleo Bandeirante.
NaCEIdoRiachoFundo2,duas

professoras e uma secretária tes-

tarampositivo, segundo AnaMa-
ria Alves. “Por isso, voltamos ao
ensino remoto. Nas duas escolas
(doRiachoFundo1e2), fizemos a
desinfecção dos ambientes, e elas
estão preparadas para receber os
alunos. Seguimos todos os proto-
colos de segurança estabelecidos
pela Secretaria (de Educação): te-
mos totens, termômetros emás-
caras de emergência, caso algum
aluno suje ou perca a que tiver”,
comentaacoordenadora.
Em relação às demais institui-

ções de ensino, a SEDF informou,
emnota, que temregistrado casos
suspeitos e confirmadosda covid-
19 juntoàSecretariadeSaúde.“Os

casos são encaminhados para a
unidade básica de saúde mais
próxima da escola ou da residên-
cia (do paciente). Os sintomáticos
são imediatamente isolados e en-
caminhados para avaliaçãomédi-
ca. Emcasode resultadonegativo,
são orientados a retornar às ativi-
dades escolares. Emcaso de posi-
tivo, os contatos próximos tam-
bém são isolados emonitorados
pela Secretaria de Saúde”, comu-
nicouapasta.

Desafios
Para Alexandre Veloso, presi-

dente da Associação de Pais e

Alunos das Instituições de Ensi-
no do Distrito Federal (Aspa-
DF), aos poucos, os pais ficam
mais confiantes pelo regresso
dos filhos às salas de aula. “Te-
mos relatos de algumas que co-
meçaram com três ou quatro
alunos e, agora, atingiram 12 ou
13 de volta ao ensino presen-
cial. Sabemos que a situação
exige cuidado, mas, também,
entendemos que esse retorno é
importante. À medida que o
tempo passa e a comunidade
sente confiança de que tudo es-
tá organizado, temosmaior ade-
são. Considero importante en-
tendermos que esse cenário de
algumas escolas fecharem por
um tempo será recorrente até o
fim do ano. Por isso, a impor-
tância da autonomia de cada
uma delas para avaliar a própria
situação”, pontua.
Cleber Soares, diretor do Sin-

pro-DF, lembra que algumas sa-
las lidam com falta de ventilação
adequada. “Muitas não têmuma
ventilação tão boa. Além disso,
entre as séries que retornaram
estão as iniciais da educação in-
fantil, e um dos problemas rela-
tados pelas escolas é de que as
máscaras são grandes para os
rostos das crianças. Outro pro-
blema é que o governo não defi-
niu um protocolo detalhado do
que fazer em cada caso. Existem,
sim, direcionamentos gerais,
mas faltam posicionamentos
mais claros sobre cada situação
vivenciada pelas escolas”, avalia.
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